

Ningún candidato se interesa por la Educación: solo ocurrencias mediáticas. Sindicato de la Normal.

Por: La Redacción. 28/04/2016

Compartimos artículo firmado por el Secretario General del Sindicato de Trabajadores Normalistas y de la Educación en Veracruz (STENV).



Sindicato de Trabajadores Normalistas y de la Educación en Veracruz Registro Sindical: S – 05 / 2004

Educación: la omisión de los redentores

Marco Aurelio Martínez

El pronóstico del primer semestre de 2016 era de optimismo para los trabajadores de la educación. Se esperaba una etapa de bonanza en virtud del proceso electoral en puerta, ya que tradicionalmente este periodo es empleado por los gobernantes en turno para congraciarse y saldar deudas económicas y sociales con el magisterio, amén de prometer proyectos, programas, apoyos, promociones, y demás beneficios a fin de garantizar el voto corporativo magisterial para el abanderado de su partido; lamentablemente, contra cualquier pronóstico, ha ocurrido todo lo contrario. Estos primeros cuatro meses del año en curso han sido catastróficos para los maestros veracruzanos por decir lo menos. No obstante la carrera por la sucesión gubernamental continúa su curso vertiginoso y el tema educativo sigue siendo el gran ausente en el discurso de los candidatos a la gubernatura.

El pasado domingo 24 de abril, durante el debate organizado por el OPLE, que dicho sea de paso, a pesar del millonario costo para los veracruzanos, evidenció desorganización, premura y en donde a la experimentada conductora Adriana Pérez Cañedo se le vio titubeante y por momentos descontrolada, con yerros evidentes que generaron molestia en periodistas y reporteros que cubrían la fuente, pero también al omitir la participación inicial de Víctor Alejandro Vásquez Cuevas, alias el Pipo.

Un debate en donde no se debatieron ideas, más bien exhibieron sobradas y arrogantes poses de redentores, poseedores de fórmulas secretas para todos los males que aquejan al estado, como boticario en feria ofreciendo soluciones inmediatas para el malestar en turno, al estilo Vicente Fox (célebre por prometer resolver el conflicto zapatista en 15 minutos, y que nunca solucionó), no obstante, volvió a faltar el protagonista que muchos deseamos haber escuchado: el tema educativo.

Ningún candidato se comprometió a intervenir ante el gobierno del estado para resarcir los adeudos económicos pendientes con los trabajadores de la educación, lo que ha lastimado profundamente la precaria economía familiar.





Sindicato de Trabajadores Normalistas y de la Educación en Veracruz

Registro Sindical: S - 05 / 2004

Ninguno planteó ¿cómo llevar agua, luz y drenaje a cientos de escuelas veracruzanas?

Nadie mencionó su propuesta para subsanar la onerosa deuda que se tiene con el Instituto de Pensiones del Estado (IPE), ni tampoco cómo generar su viabilidad financiera, tema que atañe a decenas de miles de veracruzanos.

¿Qué hacer para fortalecer nuestras escuelas formadoras de maestros? o ¿acaso los candidatos también son partidarios de que cualquiera puede ser docente?

No se mencionó ¿qué programa se implementará para sacar del atraso a los miles de analfabetas veracruzanos?

¿Cómo recuperar el federalismo educativo efectivo, que históricamente ha distinguido y dado lustre a nuestra entidad en el concierto nacional?

¿Cómo contrarrestar las cifras negativas que perfilan a Veracruz como uno de los estados con mayor rezago cultural del país por el pobre índice de escolaridad de sus habitantes? Entre muchas otras cosas más.

El educativo no es asunto baladí, no es llenarse la boca de remedios inmediatistas, de ocurrencias mediáticas para medir su efecto electorero. El tema educativo debe sustituir con prontitud la guerra de fango que se atiza y recrudece todos los días, como si fuera poco el escalofriante escenario de violencia cotidiana en que vivimos los veracruzanos, esta burda pugna de acusaciones mutuas abona a la acepción más miserable de la política, más soez y penosa de lo que debiera ser el arte de la confrontación de ideas en pos del bienestar colectivo. Esperemos pronto se incluya la educación como eje vertebral de la propuesta política y deje de ser la omisión de los redentores.

Xalapa-Enríquez a 28 de abril de 2016

Fecha de creación 2016/04/28